

## Le vol du papillon - 1/1

**Est-il possible que les âmes des disparus se manifestent... Un peu comme si des papillons invisibles rentraient dans les murs en se cognant ? Explication rationnelle, surnaturelle ou fantasmagorique ?**

Mon caractère très terre à terre à toujours fait que je n'accorde que peu de crédit aux "signes" du monde qui m'entoure...

Ainsi, lorsque ma mère me racontait comment un jour serrant la main d'une de ses connaissances, elle eu une sensation d'effroi car elle avait senti la mort... Cette personne est morte peu de temps après...

Je n'accordais que peu d'importance à son expérience !

Comme ce jour là, où elle me conta qu'en remontant les escaliers pour aller se coucher, elle dû se mettre de côté pour laisser place au fantôme d'une jeune fille qui avait habité dans leur maison quelques années auparavant et qui était morte d'une mort violente...

Ma mère n'est de loin pas une mythomane et je n'ai aucune raison de mettre ses paroles en doute.

Mais j'ai essayé de trouver une explication plus rationnelle... Son imagination fertile... Un état de fatigue avancée... Une hallucination auto-suggérée...

Ou bien, cet autre jour où un ami digne de confiance m'expliquait comment les horloges chez sa mère ainsi qu'une de ses amies s'étaient arrêtées à l'heure exacte de la mort de sa grand-mère...

Qu'elles en avait parlés auparavant comme d'un "jeu" entre elles... Un signe qu'elles se feraient au moment du départ de l'une d'entre elles... J'étais restés très, très sceptique !

### Expériences personnelles

Une autre fois... Moi même, pris dans une discussion exaltée chez moi avec un autre ami qui pratique le spiritisme... Pratique que je ne m'autoriserai jamais à faire... Je n'en ai ni l'envie, ni le courage... Lui parlant de mon côté terre à terre et lui disant ainsi "je ne crois que ce que je vois... "la lumière s'allumant d'un seul coup" J'avais été perturbé à l'époque... ô pas longtemps, deux ou trois jours pas plus...

Puis, j'étais revenu à une explication somme toute beaucoup plus logique ! La lumière du salon avait décidément un problème... Elle était tout simplement mal vissée !

Puis, il y a quelque jours j'ai perdu ma grand mère et ce jour là un phénomène des plus étranges c'est produit...

J'étais dans mon salon tranquillement installé devant ma télévision... Soudain des bruits contre le mur attirèrent mon attention... Un papillon se cognait violemment contre le mur... Je le cherchais des yeux... La pièce était vide...

Nul papillon... Quelques ombres fugitives... Des voiles de couleur comme des arcs-en-ciel... Très fins... Très légers... Comme holographiques. Un ami à qui je racontais mon aventure m'a lui aussi fait part d'une expérience similaire d'un vol de papillon invisible qui cognait dans ces murs après un décès familial...

### Que faut-il en penser ?

Est-ce mon esprit qui a créé ses événements ? Nos capacités insoupçonnées ? L'autosuggestion ?

Je crois que je perds peu à peu mes explications terre-à-terre si rationnelles soit-elles...

Je commence gentiment moi aussi à écouter ces signes...

Me dire qu'après tout...

Et là soudain, j'ai un peu peur... Peur d'être observé et ainsi perdre une partie de mon intimité...